

Realizarán seminario sobre la tenencia responsable de mascotas

CHILLÁN. Actividad estará dirigida a estudiantes, docentes, directiva y apoderados del recinto educacional municipal.

Con el objetivo de promover y enseñar respecto del cuidado responsable de mascotas, la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato organizó para mañana desde las 9:50 horas el II Seminario de Tenencia Responsable de Mascotas en dependencias del Liceo Bicentenario Martín Ruiz de Gamboa, ubicado en La Castilla.

La instancia contará con la exposición de Pablo Barrueto Franco, Médico Veterinario de la Unidad de Zoonosis de la Seremi de Salud Ñuble, quien hablará sobre el impacto de los animales domésticos en la fauna silvestre, mientras que el Médico Veterinario, Patricio Cáceres Fuentes, dictará una charla respecto a los beneficios e im-

portancia de la esterilización canina y felina.

El alcalde Camilo Benavente instó a la comunidad estudiantil, considerando apoderados, estudiantes, docentes y directiva, a participar de este seminario organizado por el Centro Veterinario Oriente, que permitirá internalizar conceptos relacionados al resguardo de canes y felinos.

“Tenemos la oportunidad de disponer de información relevante para el cuidado y protección de nuestras mascotas, por lo que invitamos a la comunidad estudiantil a participar e internalizar conceptos relevantes que nos permitirán proyectar una comunidad más responsable y compasiva con nuestros animales”.



SEMINARIO SOBRE TENENCIA RESPONSABLE SERÁ MAÑANA.